

**PEMANTAPAN KADER JUMANTIK SEBAGAI UPAYA MENURUNKAN
KASUS DEMAM BERDARAH DENGUE DI DESA LOSARI
KECAMATAN PLOSO KABUPATEN JOMBANG**

Miftachul Huda, Rini Hayu Lestari

Pengajar STIKES PEMKAB JOMBANG

Abstrak

Pengabdian masyarakat merupakan salah satu bentuk pengamalan Tri Dharma Perguruan Tinggi. Rangkaian kegiatan ditujukan untuk meringankan beban masyarakat dari masalah kesehatan melalui pencegahan terhadap timbulnya penyakit dan melakukan upaya-upaya peningkatan kesehatan masyarakat. Bentuk kegiatan pengabdian masyarakat yang akan dilaksanakan adalah Pemantapan Kader Jumantik Sebagai Upaya Menurunkan Kasus Demam Berdarah Dengue Di Desa Losari Kecamatan Ploso Kabupaten Jombang.

Tujuan dari penelitian ini adalah Melakukan pemantapan kader jumantik sebagai upaya menurunkan kasus demam berdarah dengue di Desa Losari Kecamatan Ploso Kabupaten Jombang.

Hasil dari penelitian ini adalah kader jumantik lebih waspada dan mencegah meningkatnya kasus demam berdarah dengue di desa losari kecamatan ploso kabupaten jombang sehingga menurunkan angka kematian.

PENDAHULUAN

Pengabdian masyarakat merupakan salah satu bentuk pengamalan Tri Dharma Perguruan Tinggi. Rangkaian kegiatan ditujukan untuk meringankan beban masyarakat dari masalah kesehatan melalui pencegahan terhadap timbulnya penyakit dan melakukan upaya-upaya peningkatan kesehatan masyarakat. Bentuk kegiatan pengabdian masyarakat yang akan dilaksanakan adalah Pemantapan Kader Jumantik Sebagai Upaya Menurunkan Kasus

Demam Berdarah Dengue Di Desa Losari Kecamatan Ploso Kabupaten Jombang.

Serangkaian kegiatan Pengabdian masyarakat yang akan dilakukan merupakan bentuk aplikasi dari dosen Program Studi DIII Kebidanan sebagai pelayan masyarakat khususnya dalam bidang kesehatan. Sasaran dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah kader Jumantik di Desa Losari Kecamatan Ploso Kabupaten Jombang. Kegiatan ini mendapat dukungan dari Kepala Desa Losari, Dinas Kesehatan Jombang serta Dosen Prodi DIII Kebidanan

serta mahasiswa semester VI Stikes
Pemkab Jombang.

TUJUAN KEGIATAN

1. Tujuan Umum

Melakukan pemantapan kader jumantik sebagai upaya menurunkan kasus demam berdarah dengue di Desa Losari Kecamatan Ploso Kabupaten Jombang.

2. Tujuan Khusus

- a. Melaksanakan salah satu bentuk pengabdian kepada masyarakat sebagai pengamalan Tri Dharma Perguruan Tinggi.
- b. Melakukan pemantapan kader jumantik
- c. Melakukan evaluasi pemantapan kader jumantik.

MANFAAT KEGIATAN

Kegiatan ini diadakan supaya kader jumantik lebih waspada wawasan dan dan mencegah meningkatnya kasus demam berdarah dengue di desa losari kecamatan ploso kabupaten jombang sehingga menurunkan angka kematian yang disebabkan Demam Berdarah Dengue.

SASARAN KEGIATAN

Kader Jumantik di Desa Losari Kecamatan Ploso sejumlah 32 kader.

PELAKSANAAN

Bentuk kegiatan pengabdian masyarakat ini yaitu “pemantapan kader jumantik” yang dilakukan di Desa Losari Kecamatan Ploso Kabupaten Jombang. Pada bulan Mei curah hujan di Kabupaten Jombang masih tinggi, akibat dari curah hujan yang masih tinggi banyak ditemukan kasus demam berdarah dengue termasuk di Desa Losari ada 7 balita maupun anak yang terserang DBD. Upaya menanggulangi DBD melibatkan puskesmas, bidan Desa Losari, kader jumantik serta perangkat desa. Dibutuhkan kerjasama agar pemberantasan sarang nyamuk berjalan dengan optimal. Usaha yang dilakukan antara lain: melakukan 3M (menutup, mengubur, menguras), kerja bakti secara rutin untuk membersihkan lingkungan sekitar rumah. Kader Jumantik merupakan salah satu penggerak masyarakat dalam melakukan PSN, oleh karena itu kader jumantik perlu diberikan tambahan wawasan tentang PSN dan DBD sehingga bisa memberikan informasi yang benar kepada masyarakat.

DAFTAR PUSTAKA

- Addin A, 2009, *Pencegahan dan Penanggulangan Penyakit*, Puri Delco, Bandung.
- Anna, LK. *Kasus DBD di Indonesia Tertinggi di ASEAN*, Kompas, 19 Februari 2011, diakses tanggal 7 Desember 2011, (<http://health.kompas.com/read/2011/02/19/07163187/Kasus.DBD.di.Indonesia.Tertinggi.di.ASEAN>)

Budioro B, 2001, *Pengantar Ilmu Kesehatan Masyarakat*, Universitas Diponegoro, Semarang.

Direktorat Jenderal Pengendalian Penyakit dan Penyehatan Lingkungan, 2004, *Kebijakan Program P2-DBD dan Situasi Terkini DBD Indonesia*, Departemen Kesehatan Republik Indonesia, Jakarta

Pusat Penyuluhan Kesehatan Masyarakat, 1995, *Menggerakkan Masyarakat dalam Pemberantasan Sarang Nyamuk Demam Berdarah Dengue (PSNDBD)*, Departemen Kesehatan Republik Indonesia, Jakarta.